

Bayern

Portal mit Bürgerdaten für Behörden

[06.07.2007] In Bayern ist ein Behördeninformationssystem für alle kommunalen und staatlichen Einrichtungen gestartet. Über ein Web-Portal können Behörden die Adressdaten aller bayerischen Bürger abfragen.

Die Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) hat das neue Behördeninformationssystem für den Freistaat (BayBIS) in Betrieb genommen. Damit können nach Angaben der AKDB alle bayerischen Behörden zur Erfüllung ihrer Aufgaben die Adressdaten von sämtlichen Bürgern in Bayern online, aktuell und rund um die Uhr abfragen. Datenbasis ist der im Rechenzentrum der AKDB in Bayreuth vorgehaltene zentrale Einwohnerteildatenbestand, der tagesaktuell aus den lokalen Melderegistern gespeist wird. Grundlage für dieses Behördeninformationssystem sind die Verordnung zur Übermittlung von Meldedaten (MeldDV) sowie eine Vereinbarung zwischen dem Freistaat Bayern und der AKDB. Dieser Übereinkunft haben auch der Bayerische Städtetag und der Bayerische Gemeindetag ausdrücklich zugestimmt.

(al)

Stichwörter: CMS | Portale, Bayern, BayBIS, Meldedaten, Melderegister, Einwohnerwesen, Portale